

# ENSEMBLE Pour la République

RENAISSANCE  
FRANÇAISE ET EUROPÉENNE



HORIZONS

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### LEGISLATIVES 2024

*Dimanche 7 juillet 2024*

Ce soir, l'enjeu des élections législatives 2024 était d'abord national. L'enjeu était pour le Rassemblement National la majorité absolue. Les Français ont voulu exactement l'inverse.

Le Rassemblement National, avec moins de 200 députés, est loin, très loin de la majorité absolue.

Le Front Républicain voulu par une très large majorité des femmes et des hommes a fonctionné. Les familles politiques qui l'ont fait fonctionner, de la gauche à la droite républicaine, sont largement majoritaires dans la nouvelle Assemblée Nationale. Pour autant, nous ne devons en aucun cas oublier la progression de l'extrême droite aux élections européennes comme au premier tour des élections législatives. Le Front Républicain a empêché l'arrivée de l'extrême-droite au pouvoir en France.

Au Président de la République d'en prendre acte et de faire en sorte que toutes les familles républicaines, acceptant les contraintes du compromis démocratique, participent au gouvernement de la France. À nous tous, au niveau national et local, de ne pas oublier les messages de souffrance et de colère que nous ont envoyés les électrices et les électeurs aux élections européennes et au premier tour des législatives. Les Français sont légitimement en attente de politiques publiques fortes et efficaces en termes de sécurité, de régulation des flux migratoires et enfin, et surtout, d'une nouvelle politique d'aménagement du territoire qui arrête de donner une priorité excessive aux métropoles régionales et qui donne toute sa part à la ruralité et aux quartiers en difficulté dans notre pays.

Au niveau local, ce soir, la mobilisation des démocrates et des républicains a empêché que le Lot-et-Garonne ait le triste visage exclusif de l'extrême-droite. Nous saluons fraternellement la réélection de Michel LAUZZANA, belle performance personnelle. Agen est fier d'y avoir toute sa part à 63% pour lui. Nous tenons à remercier toutes celles et tous ceux qui dans le Lot-et-Garonne ont fait une campagne de cœur et de convictions pour arriver à ce résultat.

# ENSEMBLE Pour la République

RENAISSANCE  
FRANÇAISE ET EUROPÉENNE



HORIZONS

Nous saluons la brillante élection de Guillaume LEPERS qui arrache la circonscription de Villeneuve-sur-Lot au Rassemblement National après une magnifique campagne de terrain, courageuse et convaincue. Avec cette élection, Guillaume LEPERS devient une personnalité politique de premier plan pour tout le département. Nous pouvons nous en réjouir tout spécialement.

L'équipe parlementaire du département est ce soir au complet, députés et sénateurs. Nous saluons chacune et chacun avec le respect légitime dû aux élus issus du suffrage universel. À eux et aux élus locaux de ce département, et d'abord aux maires, de mettre en œuvre la volonté populaire exprimée par cette séquence électorale hors-norme.

**Corinne GRIFFOND** – Présidente de Renaissance 47

**Pierre CHOLLET** – Délégué départemental Horizons 47

**Jean DIONIS** – Président du MoDem 47

**Alain LORENZELLI** – Président du Parti Radical 47